

## Call for Papers (Winter 2013)

**Due date for submissions: January 8<sup>th</sup>, 2013**

CGJSC is actively seeking submissions of original empirical research for our winter issue. The scope of CGJSC is purposefully broad in order to offer a diverse range of graduate students the opportunity to submit their research for publication. Examples of acceptable submissions that fall within the journal's scope are, but not limited to: **theory pieces, conceptual pieces, critical analyses, substantive explorations and book reviews**. Qualitative, quantitative and mixed methodologies are accepted. We aim to publish insightful and well-written empirical pieces that enrich the collective knowledge within the disciplines of sociology and criminology.

CGJSC welcomes submissions from graduate students involved in research outside of, but related to, the disciplines of sociology and criminology. All fields within the social sciences (ex: Political Science, History, Psychology, Religious Studies, Women's Studies, Labor Studies, Health Sciences, Economics, Anthropology) are encouraged to submit provided that they demonstrate a direct link to a sociological and/or criminological area of study.

We invite all interested parties to log on to our journal website (<http://cgjsc-rcessc.uwaterloo.ca>) to review our mission statement and submission guidelines. Submissions are securely and efficiently processed via our journal management software integrated into our website.

## Appel à communication (Hiver 2013)

**Date Limite : 8 janvier, 2013**

La Revue canadienne des études supérieures en sociologie et criminologie (RCESSC) est toujours à la recherche de propositions de recherche empirique originale pour son deuxième édition. Le cadre de la RCESSC a un caractère délibérément général de manière à offrir à une grande variété d'étudiant(e)s des cycles supérieurs l'occasion de proposer leur recherche pour une publication. Des exemples de propositions acceptables cet automne à l'intérieur du mandat de la revue sont, mais ne sont pas limités, aux domaines suivants : **des exposés théoriques, des articles conceptuels, des analyses critiques, des études de fond et des résumés de livre**. Nous acceptons les méthodologies qualitative, quantitative et des méthodologies mixtes. Notre objectif est de publier des articles judicieux et empiriques bien rédigés, qui enrichissent la connaissance collective dans les disciplines de la sociologie et de la criminologie.

La RCESSC sollicite des articles des étudiant(e)s des cycles supérieurs qui participent à des recherches dans diverses disciplines qui peuvent être reliées à la sociologie et à la criminologie. Tous les étudiant(e)s des cycles supérieurs appartenant à domaines pertinents aux sciences sociales, comme les sciences politiques, l'histoire, la psychologie, les études religieuses, les études des femmes, les études du travail, les sciences de la santé, l'économie, l'anthropologie, sont encouragés à proposer des articles qui établissent un lien direct à la sociologie et à la criminologie.

Nous invitons l'ensemble des participant(e)s à ouvrir une session sur le site Web de notre revue (<http://cgjsc-rcessc.uwaterloo.ca>) pour examiner notre énoncé de mission et les lignes directrices pour soumettre vos articles. Les articles soumis sont traités de manière sécuritaire et efficace par le biais de notre logiciel de gestion de la revue intégré à notre site Web.